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令和６年度（第３回）糸田町地域公共交通協議会 

 

■開催日時・場所 

日 時：令和 6年 9月 18 日（水） 14：00～15：05 

場 所：住民センター２階 第２・第３研修室 

 

■地域公共交通協議会名簿 

 所属 役職 氏名 備考 

(1)糸田町長又はその指名

するもの 
土木課 課長 長末  敏美 欠席 

(2)一般乗合旅客自動車運

送事業者 

田川構内自動車(株) 総務部長 長井  智章  

西鉄バス筑豊(株)田川支社 支社長 和多  正範  

(3)鉄道事業者 平成筑豊鉄道(株) 代表取締役社長 河合  賢一  

(4)住民又は利用者代表 

糸田町行政区町会 区長 田中  修作  

PTA 会長 中藤  力  

老人クラブ連合会 会長 有光  俊則 欠席 

交通安全協会糸田支部 支部長 廣末  豊子  

(5)九州運輸局福岡市局長

又はその指名するもの 
九州運輸局福岡運輸支局 支局長 古賀  秀策 

代理： 

辻 美貴善 

(6)一般旅客自動車運送 

事業者の組織する団体 

福岡県バス協会 事務理事 中川原 達也 
代理： 

河津 隆幸 

福岡県筑豊地区タクシー協会 会長 嘉久  礼子  

(7)一般旅客自動車運送事 

業者の事業用自動車の運 

転手が組織する団体 

福岡県交通運輸産業労働組合協議会 

(西鉄グループバス労働組合) 
副執行委員長 熊本  正志  

(8)学識経験者 福岡県立大学 准教授 寺島  正博  

(9)町内の道路管理者又は

その指名するもの 

福岡県田川県土整備事務所 

用地課 
管理係長 磯田  靖彦  

(10)福岡県田川警察署の

代表者又はその指名する

もの 

田川警察署 

交通課交通総務係 
係長 戸田  智宏  

(11)糸田町商工会の代表

者又はその指名するもの 
糸田町商工会 会長 松下  敬司  

(12)糸田町社会福祉協議

会の代表者又はその指名

するもの 

社会福祉協議会 会長 石川  謙一  

事務局 

地域振興課 課長 藤村  知亮  

地域振興課 課長補佐 松岡  俊輔  

地域振興課 係長 上野  恵美  
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1．開会 

 

2．会長挨拶 

 猛暑の中、お集まりいただき感謝申し上げる。この猛暑では高齢者も移動に負担がかかると思う。

その中で、小回りの利くいっとこカーが活きると思う。 

 本日説明があるかと思うが、いっとこカーは運行状況も順調であると聞いている。この会議で活発

なご意見を賜りたい。 

 

3．議事 

(1) 委嘱状交付 

 

(2) 令和 6年度（第 2回）糸田町地域公共交通会議の書面決議結果について（資料①）【報告】 

・質疑なし 

 

(3) いっとこカーの運行状況について（資料②）【報告】 

・令和 6年 8月 27 日の利用者が多い（80 人）が、原因はあるか。 

 →台風前であり、台風に向けた事前準備の重なりが集中したと考えられる。 

  いっとこカーと福祉バスの中止が事前周知されており、27 日は当日急遽の予約が多かった。 

・乗降地点の人数に差がある（例：田川市立病院 乗車 609 人、降車 852 人）。 

 帰りは別の手段を利用しているということか 

 →行きは早めに事前予約できるが、帰りは診察等が終わってからの予約になる。予約が埋まって 

  いる場合は希望時間に予約できず、他の手段を利用されるケースが多い。 

・利用者の年齢層はどうか。電話予約が多いが、ウェブについて何か検討しているか。 

 →年齢層は集計できていないが、高齢者の利用が多い。 

  若年層の利用者を増やすことで、スマホ予約の割合を上げていきたい。 

・乗合率が低い原因はあるか。利用者増は良いが、他の交通機関への影響は出ているか。 

 →町域が狭く、利用者の移動距離が短いため乗合になりにくい。 

  田川市立病院で田川市コミバスに接続できるため、当該バスの利用者は増えていると思われる。 

  田川市内停留所 3ヶ所追加（7/29～）により、タクシー利用を圧迫しているのではと考えている。 

  →【タクシー】サンリブのタクシーコール回数が減少 

   【バス】  影響なし 

   【鉄道】  駅へのアクセスが良くなっているが、タクシーのような影響は見られない 

・乗降ランキングを上位のみではなく、全て出してみてもよいのでは。 

 →今後は全地点の利用者数を出したい。 
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(4) 各種調査結果について（資料③）【報告】 

・回数券の要望が多い。導入は検討しているか。 

 →回数券導入自治体を参考に、前向きに考えていきたい。 

 

(5) 本格運行への移行について（資料④）【承認】 

・利用者の要望には際限がなく、良くするほどタクシーに影響が出る。 

 バランスを考えながら運行形態を検討しなければならない。 

・利用者に混まない時間（午後）の案内を行うことで利用時間の分散を図るなど、利便性向上に 

 資する取組を行っても良いのでは。 

 →ぜひ取り入れていきたい。 

 

(6) 共創・MaaS 実証プロジェクトの進捗状況について（資料⑤）【報告】 

・質疑なし。 

 

5．その他 

●いっとこカー視察受け入れについて（事務局）【報告】 

・7月 4日 ㈱かんごぷらす 視察受け入れ済み 

・10 月 25 日 兵庫県播磨町 視察受け入れ予定 

 

●へいちくフェスタ 展示について（事務局）【報告】 

・9月 29 日 いっとこカー展示予定 

 

●車両塗装について（事務局）【承認】 

・利用者から「もっと目立つようにして欲しい」との要望が多いため、車両塗装の承認を依頼。 

 →了承。 

 

 

＜閉会＞ 


